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Introduction 

Il y a tellement de choses à méditer sur la Parole et sa puissance qu'il 
est bon d'approfondir toujours de plus en plus ce sujet… 

Quand on sait que même la science affirme l'importance de la parole 
prononcée sur notre système nerveux, à plus forte raison devrions-nous 
étudier toujours davantage la Parole de Dieu afin de toujours plus penser, 
parler et marcher conforme à la pensée de Dieu… 

Dans le livre du prophète Esaïe, il est affirmé que les pensées de Dieu 
sont bien au-delà que nos propres pensées… 

Lors de la chute initiale, le coeur a été plongé dans les ténèbres et au lieu 
d'adorer le Créateur, les hommes se mirent à adorer la création 

Rom. 1 : 21… 

Selon Esaïe 30 : 15, il est écrit : C'est dans le retour à moi et le repos que 
sera votre salut, c'est dans le calme et la confiance que sera votre force 
mais vous ne l'avez pas voulu 

Les pensées de Dieu sont bien au-delà de nos pensées humaines et 
charnelles. Ainsi, dans  le retour à Dieu (repentance = changement de 
mentalité), existe l'idée d'harmoniser nos pensées avec celles de Dieu. 



La Parole de Dieu qui nous a été donnée remplie parfaitement ce rôle… 

Psa. 119 : 130… 

Citation d'un docteur de la Parole = La Bible, dans un sens, est comme le 
songe de Jacob concernant une échelle reliant le ciel avec la terre. Chaque 
promesse saisie et méditée nous aide à toujours aller "plus haut" en 
Dieu… 

Pensée : Jésus est venu, par sa mort, relié le ciel avec la terre… 

Lu aujourd'hui = C'est seulement lorsque j'utilise la parole de Dieu dans 
les affaires courantes de la vie que j'expérimente non seulement la 
véracité de celle-ci mais aussi que j'en découvre la puissance. À moins de 
la mettre en pratique régulièrement, un chrétien ne peut pas arriver à la 
maturité…Héb. 5 : 12 - 14 

Comment peut on penser "vivre de la Parole" en ne lisant et méditant la 
Parole que seulement quelques fois… 

Pensée : C'est tellement loin de la pensée de Dieu…cf : le juste vivra par la 
foi…le style de vie du juste c'est de marcher dans la justice de Dieu chaque jour 

On pense qu'on "connaît" parce qu'on a beaucoup d'information 
intellectuellement mais en fait on est dénué de puissance. La parole n'est 
pas profondément "ancrée" en nous au point de ne plus être ébranlé par 
rien…ex : Jésus couché dans la barque au milieu de la tempête 

Citation : Il est facile de proclamer sa foi lorsque le ciel est bleu et que 
la mer est calme mais c'est dans la tempête que la vraie substance de 
notre foi est révélée… 

Dans la barque, bien que les disciples ne comprenaient pas et s'affolaient, 
la "substance", Jésus…la Parole incarnée dormait à l'arrière… 

Combien de "semences" dorment en nous parce que non méditées ? 



Citation : Calmer la tempête c'est bien ; la paix au milieu de la tempête 
c'est mieux. 

Je comprends de plus en plus l'importance de toujours méditer la parole 
de Dieu et même de la méditer en la murmurant car la foi vient de ce 
qu'on entend…cf : Rom.10:17 

Hébreux 4 : 1…nous averti 

Pensons-y, les israélites auraient pu entrer en Canaan(la génération ayant 
péri dans le désert) mais ils ne le purent à cause, non pas des géants, mais 
à cause de leur incrédulité… 

Nous aussi sommes confrontés à des géants mais les nôtres sont souvent 
plus de nature spirituels mais derrière ces "géants" se cachent des 
puissances de ténèbres essayant toujours de nous "retenir" dans nos 
pensées non renouvellées… 


